



PRESSEDRUCKE – Goethe, Johann Wolfgang von. Graf, Oskar. FAUST / eine Tragödie von Johann Wolfgang von Goethe Erster und zweiter Teil. Mit neununddreißig Originalradierungen von Oskar Graf. Zürich und Leipzig, Verlag der Münster=Presse, M. CM. XXIII. [1923]. 43,6 x 31 cm. 177 Seiten, 1 Blatt. 9 radierte Vignetten und 30 ganzseitige Radierungen von Oskar Graf (alle signiert). Blindgeprägter Original Pergamentband (Abriebe, bestoßen, Fleckchen) mit Kopfgoldschnitt. Einband signiert "Binderei der Münster Presse". Papier stellenweise fleckig, insbesonere die Vorsatzpapiere. Eine Falz mit Japanpapier gesichert. Handschriftliche Widmung (Chur 1924) auf der Innenseite des Vorderdeckels (mit Abklatsch). Einige wenige Seiten mit Falten. Die lose einliegenden Seidenhemdchen knittrig. Erster Druck der Münster-Presse. Nummer 37 von 75 Exemplaren der Vorzugsausgabe B auf Van Gelder-Bütten. Gesamtauflage 255 Exemplare. € 450,-

Goethe, Johann Wolfgang von. Count, Oskar. FAUST / a tragedy by Johann Wolfgang von Goethe, first and second part. With thirty-nine original etchings by Oskar Graf. Zurich and Leipzig, Verlag der Münster=Presse, M. CM. XXIII. [1923]. 43.6 x 31 cm. 177 pages, 1 sheet. 9 etched vignettes and 30 full-page etchings by Oskar Graf (all signed). Blind-embossed original parchment binding (abrasions, bumped, stains) with top gilt edge. Cover signed "Binderei der Münster Presse". Paper sometimes stained, especially the endpapers. One fold secured with Japanese paper. Handwritten dedication (Chur 1924) on the inside of the front cover. A few pages with folds. The loosely inserted silk shirts are wrinkled. First print of the Münster press. Number 37 of 75 copies of the special edition B on Van Gelder paper. Total edition of 255 copies.

Deutschland versandkostenfrei, Europa 14 EUR, Welt auf Anfrage.

Bestellung/Order: Stader Kunst-Buch-Kabinett
+49 4141 777257 oder staderkunstbuchkabinett@t-online.de